

---

# Modaes

---

Entorno

## Los precios industriales de la confección comienzan el año con un alza del 3,2% en Colombia

---

Modaes  
9 feb 2016 - 00:00

Los precios de la fabricación de moda iniciaron 2016 con incrementos. La confección de prendas de vestir se encareció un 3,2% en enero. Los precios de fabricación de artículos confeccionados habían cerrado el año con un incremento del 2%.

Según el Índice de Precios del Productor (IPP), elaborado por el **Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane)** de Colombia, todos los sectores del país relacionados con la moda encarecieron la fabricación en enero.

El sector que más elevó los precios de producción en el primer mes de 2016 fue el de fabricación de productos textiles, que se incrementó un 11,7%, frente al alza del 11,2% con la que el sector cerró 2015.

Por su parte, el sector del curtido, recurtido de cueros y fabricación de calzado elevó sus precios de fabricación un 5,6% en enero. Este mismo sector elevó sus precios un 5,9% en diciembre de 2015.